
Sin.Base: resoconto del 4 aprile 2011

Sintesi incontro con gli iscritti di mercoledì 4 aprile 2011.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SANITÀ – Si profila un “nuovo” modello sindacale guarda caso basato su ulteriore differenziazione 
nazionaleterritoriale/aziendale, col risultato che le RSU conteranno poco o niente. Si sta concretizzando il 
modello “Marchionne”. Anche la Confindustria dovrà adattarsi alle novità richieste, non solo da FIAT, 
ma anche da Federmeccanica. Il tutto ricade anche sui ritmi con cui si realizza il decreto Brunetta nel PI 
in cui gli accorpamenti procedono ma non saranno operativi prima dell'elezione delle RSU. CISL e UIL 
vogliono andare all'elezioni quando questi saranno pronti per non doverle ripetere. CGIL fa “ammuina” e 
dichiara di volerle fare nonostante tutto. Con i nuovi comparti molti dei sindacati piccoli perderanno la 
loro “rappresentatività”, semplificando a vantaggio dei confederalconcertativi, il panorama sindacale.
Ad es. UsB (RdB) attualmente rappresentativa nell'INPS o in Regione, non lo sarà più perché i comparti 
in cui lo sono saranno diluiti con altri in cui non lo sono. Idem, anzi a maggior ragione, per i vari sindacati 
autonomi spesso presenti in un solo comparto. Per noi la questione non si pone in linea di principio, siamo 
invece interessati all'elezione delle RSU aziendali  come strumento di rappresentanza diretta, nonostante 
tutti i suoi limiti.
PARK – Buon effetto  del  volantino sui  parcheggi.  Continuiamo a raccogliere  “disdette”,  anche dalla 
FIALS la cui responsabile di Lotta Comunista è andata in pensione ed è sostituita. 
PARTTIME – Fare mail? Può essere ma per una riunione del comitato non c'è materiale.
PASSAGGI DI FASCIA PROFESSIONALI – Per averli si deve avere almeno due anni di anzianità nella 
fascia (all'1/1/2010), in ogni caso il premio può essere posticipato per ragioni di bilancio.
RSU  –  Noi   chiesto   fosse   inserito   in   assemblea   odg   sulla   guerra.  Convocato   invece   esecutivo   che  ha 
mimetizzato richiesta nelle varie ed eventuali per poi non accettarlo perché  sarebbe “politica”,  l'unico 
possibilista è stato quello della UIL. In un volantino renderemo palese la questione.
DIFFUSIONE   –   Bene,   riscontri   positivi   anche   nei   confronti   della   diffusione   di   lotta   comunista 
palesemente  sopportata.  Stiamo  lentamente organizzando meglio   la  raccolta  di  dati  con cui  precisare 
meglio   il   modo   in   cui   diffondiamo   il   materiale.   Anche   il   sostegno   funziona,   ma   non   dobbiamo 
drammatizzarlo alla lotta comunista.

LEGALE –  Bene la raccolta di eventuali,  possibili,  vertenze mentre continua anche la raccolta di 
materiale documentario in preparazione del “forum” sul sito. Pagina del SinBase su facebook funzionante 
“SINBASE – sindacato di base”. 

STUDENTI – Vista la generale inattività sulla questione della guerra, chiederemo a costo di essere il 
quattro, un'aula a Balbi 4, per pronunciarci contro la guerra, salvo lotta comunista (che in un volantino 
“centrale”   sostiene   che   la   Francia   si   vuol   sostituire   agli   USA!!!!!)   che   ha   fatto,   quatta   quatta,   una 
“conferenza” in sedicesimo a Balbi.  Sciopero AMT svolto senza particolari manifestazioni.

Genova, 4/4/11
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